### **EURES:**

Your easy access to the European labour market.

Der einfache Zugang zum europäischen Arbeitsmarkt.









Find a job or vocational training anywhere in Europe.

Finden Sie einen Job oder eine Berufsausbildung überall in Europa.



Find your future employees or apprentices all over Europe.

Finden Sie Ihre zukünftigen Mitarbeitenden oder Auszubildenden in ganz Europa.



EURES: We inform, consult and support you. Our service is free of charge. We treat you fair. We speak all European languages. EURES: Wir informieren, beraten und unterstützen Sie. Unsere Dienstleistungen sind kostenfrei. Wir agieren fair. Wir sprechen alle europäischen Sprachen.

## BE EUROPEAN. USE EURES. ONLINE AND ONSITE.

# EURES NUTZEN. DAS IST EUROPÄISCH. ONLINE UND VOR ORT.

The EU supports your right of free movement by offering services through the EURES network in all EU Member States, Iceland, Liechtenstein, Norway and Switzerland. Die EU unterstützt Ihr Recht auf Freizügigkeit, indem sie die EURES-Dienstleistungen in allen Mitgliedsstaaten der EU, sowie Island, Liechtenstein, Norwegen und der Schweiz anbietet.

EURES staff supports and consults you regarding finding a job, living, working and hiring EU-wide and in cross-border regions.

EURES-Beraterinnen und EURES-Berater unterstützen und beraten Sie bezüglich Jobsuche, Leben und Arbeiten in Europa und europaweite und grenzüberschreitende Rekrutierungen.

You may contact your personal EURES Adviser through the EURES portal (search for EURES staff).

Sie können Ihre persönliche EURES-Beraterin oder persönlichen EURES-Berater über das EURES-Portal finden.

You can profit from and participate in European Online Job Days and Job Fairs in cities all over Europe.

Sie profitieren von der Teilnahme an European Online Job Days und Jobmessen in Städten überall in Europa. The EURES Job Mobility Portal currently unites 3 million job vacancies, half a million applicants and 16 000 registered employers.

Das EURES-Mobilitätsportal vereint zurzeit 3 Mio. Stellenangebote, eine halbe Millionen Bewerberinnen und Bewerber und 16 000 registrierte Unternehmen.

You can use the EURES Job Mobility Portal with its job matching tool.

**As employer:** Register your company and find your future employee or apprentice.

**As jobseeker:** Upload your CV and find your future employer.

Sie können das EURES-Mobilitätsportal zur Arbeitsvermittlung nutzen.

Als Arbeitgeberin oder Arbeitgeber: Registrieren Sie Ihr Unternehmen und finden Sie so Ihre zukünftigen Mitarbeitenden oder Auszubildenden.

**Als Arbeitssuchende:** Laden Sie Ihren Lebenslauf hoch und finden Sie so Ihre zukünftige Arbeitsstelle.

Targeted mobility schemes are funding travel expenses for trips to job interviews, relocation, language courses

Targeted Mobility Schemes fördern Reisekosten zu Bewerbungsgesprächen, Umzügen, Sprachkursen etc.

### EMPLOYER ARBEITGEBER

### JOBSEEKER ARBEITSSUCHENDE

You are an employer and searching for new employees or apprentices.

Sie sind ein Unternehmen und suchen nach neuen Mitarbeitenden oder Auszubildenden.

You are a jobseeker or looking for vocational training. Sie suchen eine neue Arbeitsstelle oder eine Berufsausbildung.



Contact EURES. On our website you find your personal EURES Advisers in your regions.

Kontaktieren Sie EURES. Auf unserer Website finden Sie Ihre persönliche EURES-Berater in Ihrer Region.



Upload your job vacancy or vacancy of apprenticeship to the EURES Mobility Portal.

Laden Sie Ihr Stellen – oder Ausbildungsangebot auf dem EURES-Mobilitätsportal hoch.

Upload your CV to the EURES Mobility Portal.

Laden Sie Ihren Lebenslauf auf das EURES-Mobilitätsportal hoch.



Search and match with jobseekers and future apprentices.

Suchen und finden Sie zu Ihnen passende Arbeitssuchende und zukünftige Auszubildende



Search and match with future employers.

Suchen und finden Sie Ihre zukünftige Arbeitgeberin oder Ihren zukünftigen Arbeitgeber.



Attend online and onsite recruiting events. Organise your job interviews with EURES. Apply for EURES funding for travel expenses for a trip to a job interview, preparatory language course, recognition costs etc.

Nehmen Sie teil an virtuellen Rekrutierungen oder an Rekrutierungen vor Ort. Mithilfe von EURES können Sie Ihre Bewerbungsgespräche organisieren. Beantragen Sie EURES-Fördermittel für die Reise zum Vorstellungsgespräch, für einen vorbereitenden Sprachkurs, Anerkennungskosten etc.



Choose your future employer, employee or apprentice!

Entscheiden Sie sich für Ihre zukünftige Arbeitgeberin, Ihren zukünftigen Arbeitgeber, Mitarbeitenden oder Auszubildenden!





Be European. Help your new employee or apprentice to integrate, find a flat etc...

Seien Sie europäisch. Helfen Sie Ihrer neuen Mitarbeiterin oder Ihrem neuen Mitarbeiter oder Auszubildenden bei der Integration, der Wohnungssuche etc...

Change country and make a fresh start.

Ziehen Sie in ein neues Land und starten Sie ein neues Leben.



### Find a job in Europe

There are currently <u>2576019 jobs</u> waiting for you!

C. Keywords, company, job title, ... All European Countries V Search

☼ Advanced search Specific data quality disclaimer and terms of use for job vacancies





### Contact Kontakt

#### European employers may contact:

Kontakt für europäische Unternehmen:

#### **EURES Advisers of particular region:**

EURES-Beratende der jeweiligen Region: https://ec.europa.eu/eures/public/en/eures-advisers

#### German employers may contact:

Kontakt für deutsche Unternehmen:

#### **Bundesagentur für Arbeit**

T: 0800 4 555520 (gebührenfrei) www.arbeitsagentur.de/unternehmen/arbeitgeber-service

### European jobseekers who would like to work in Germany may contact:

Kontakt für Arbeitsuchende in Europa, die in Deutschland arbeiten möchten:

#### **Migration Support Center**

Villemombler Str. 76 | 53123 Bonn | Germany

T: +49 228 713 1313

M: make-it-in-Germany@arbeitsagentur.de www.make-it-in-Germany.com

### German jobseekers who would like to work in Europe may contact:

Kontakt für Arbeitsuchende in Deutschland, die in Europa arbeiten möchten:

#### **ZAV Outgoing**

T: +49 228 50208-2902

M: zav.outgoing-1@arbeitsagentur.de

#### EURES informs you on:

EURES informiert Sie auf:













#### Find a Job in Europe Finde einen Job in Europa

ec.europa.eu/eures/eures-searchengine/ page/main?lang=en&app=1.11.1-build-1#/search



### Recruiting in Europe In Europa rekrutieren

ec.europa.eu/eures/public/en/advertisea-job?lang=en&app=1.11.1-build-1&pageCode=advertise\_job



#### Targeted Mobility Schemes Jobseekers Mobilitätsprogramme Arbeitsuchende

ec.europa.eu/eures/public/en/ targeted-mobility-scheme-js



#### Targeted Mobility Schemes Employers Mobilitätsprogramme Unternehmen

ec.europa.eu/eures/public/en/ targeted-mobility-scheme-emp

#### Published by

Federal Employment Agency (BA) Regensburger Str. 104 90478 Nuremberg International Affairs / EURES NCO October 2020 www.eures-deutschland.de

#### Herausgeberin

Bundesagentur für Arbeit (BA) Regensburger Str. 104 90478 Nürnberg Internationales / EURES-NCO Oktober 2020 www.eures-deutschland.de

